

AMBÉRIEU-EN-BUGÉY ENSEIGNEMENT

# Le lycée professionnel Bérard investit pour le confort de ses élèves

Arrivé à la rentrée, le proviseur Marcel Béchet a pris les rênes d'un établissement largement restructuré. Reste à améliorer les conditions de vie scolaire avec un hall d'accueil modernisé.

## ■ Bientôt un nouveau foyer et un hall d'accueil plus chaleureux

En succédant cet été à Jean-Luc Forel à la tête du lycée professionnel Alexandre-Bérard, Marcel Béchet a hérité d'un établissement « en bon état de fonctionnement ». Et largement rénové, au regard des investissements consentis par la Région ces dernières années (pôle commerce de 500 m<sup>2</sup>, grillages, portiques d'entrée, ateliers, caméras...). C'est donc sur les conditions de vie scolaire que l'accent va être mis, en cette fin d'année, pour 25 000 €. « On va réaménager le hall d'accueil. En transférant le foyer dans l'ancienne cafétéria, avec du mobilier neuf. Des tables hautes et des prises pour les téléphones seront installées. » De petits travaux avaient déjà amélioré l'ordinaire cet été (plonge en cuisine) et, durant la Toussaint, c'est le système de sécurité incendie qui a été revu. « J'aimerais, à l'avenir, qu'on refasse notre signalétique », ajoute le chef d'établissement.

## ■ Formations : une demande forte, sauf en menuiserie

Côté formations, l'heure est à la stabilité. « L'offre est conséquente. C'est le plus gros lycée professionnel de l'académie » souligne la proviseure adjointe, Michèle Hanouille. Quatorze formations y sont dispensées, à environ 600 élèves : une classe de 3<sup>e</sup> préparatoire aux formations professionnelles, quatre CAP, huit bac pros et un BTS Fluides énergie domotique. « On fait un gros travail de communication auprès des collégiens en recevant par exemple 300 stagiaires chaque année », ajoute Marcel Béchet. Si les métiers de l'administration et du commerce sont plébiscités, d'autres comme la menuiserie aluminium-verre accu-



■ Le proviseur Marcel Béchet et la proviseure adjointe Michèle Hanouille dans le foyer qui va bientôt être transféré pour moderniser et agrandir le hall d'accueil. Photo Antoine DELSART

sent un déficit d'image. Paradoxe : la filière recrute et les débouchés sur le marché de l'emploi sont presque garantis. « Récemment, nous avons visité l'entreprise K-Line dans le parc industriel. Et nous y avons trouvé d'anciens élèves. »

## ■ La classe de 3<sup>e</sup> préparatoire, un modèle de réussite

L'autre satisfaction, c'est l'efficacité de la classe de 3<sup>e</sup> préparatoire. 100 % de réussite au brevet et un vrai tremplin vers la voie « pro ». Niveau réussite, la direction du lycée se montre prudente, face à des courbes aux allures de montagnes russes, passant parfois en un an de plus de 80 % à 35 % et inversement. Question de dynamiques de classes, de profils, ou encore de nombre candidats à l'examen. « Ce qui compte, c'est que le lycée se situe au moins au niveau moyen de l'académie », assure le proviseur. Il remettra les diplômes le 23 novembre.

Antoine DELSART

## Une entrée sécurisée avec la création de feux tricolores sur l'avenue

Le chantier de l'avenue Alexandre-Bérard, entamé il y a quelques semaines et qui doit s'achever en fin d'année, va bénéficier aux lycéens. D'abord, en sécurisant la traversée des voies avec la création de feux tricolores et, en amont, d'un plateau ralentisseur au niveau du gymnase. Ensuite, en offrant une voie séparée aux cyclistes et aux piétons, sur 800 m. « Ça va améliorer notre quotidien », note le proviseur, Marcel Béchet, qui juge ces aménagements « plutôt rassurants ». S'il n'y a eu d'accident à déplorer à cet endroit, c'est aussi en raison de la voie de bus qui évite aux élèves de déboucher directement dans l'avenue.



■ Avenue Bérard, des feux tricolores seront bientôt mis en service. Photo Antoine DELSART